

「言い続ける事の大切さ」 事故防止対策を 「運転の習慣づけにする」

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

慣れた道 それでも今日は 違うかも

～2時間走行、15分休憩～

信号待ち
発進時の追突事故に注意しましょう

挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意

午後4時 交差点、右折の乗用車にはねられ
自転車で横断中の小学生と衝突

救護することなく、走り去る

乗用車運転の男性、ひき逃げ容疑で逮捕

◇ショートカット右折をしない (道路交通法にも禁止)◇

◇ショートカット右折は、ミラーとピラーの「死角」をつくる、歩行者を「見落とす」◇

◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない◇

2023/5/15(月) 10:06

12日午後4時ごろ、栃木県の交差点で、右折した乗用車が自転車で横断歩道を渡っていた男子小学生(11)と衝突しました。男子児童は打撲などの軽傷です。乗用車はそのまま走り去り、警察は13日、男性(80)をひき逃げなどの疑いで逮捕しました。「気づかなかった」と容疑を否認しています。

夜9時 車線をはみ出したか
軽乗用車とトレーラーが衝突
軽乗用車の男性が死亡

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/5/15(月) 7:43

14日午後9時15分ごろ、新潟県の県道で軽乗用車とトレーラーが衝突し、軽乗用車を運転していた男性(26)が病院に運ばれましたが、事故から2時間後に多発外傷により死亡が確認されました。トレーラーを運転していた男性(44)も首の痛みを訴え、病院に運ばれましたが命に別状はなく軽傷だということです。この事故はトレーラーの運転手から「事故に遭いました」と警察に通報があり、発覚。現場は片側1車線で、事故があった車両はどちらも右前部を損傷しているということで、警察はどちらかの車両が車線をはみ出して衝突した可能性が高いとみて、事故の原因などを調べています。

午前3時 コンビニでゴミ回収をしていた
ごみ収集車と歩行者が衝突
高齢歩行者、意識不明の重体

◇「人・自転車はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

◇夜間は、歩行者・自転車が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2023/5/15(月) 7:32

15日午前3時15分頃、静岡県の市道でゴミ収集車と歩行者が衝突する事故がありました。警察によりますと、事故の後、運転手の男性が自ら110番通報し、ゴミ収集車と衝突した男性(88)が意識不明の重体で病院に運ばれました。ゴミ収集車を運転していた男性にけがはないということです。警察によりますと、ゴミ収集車は道路沿いにあるコンビニエンスストアにゴミを回収しに来ていました。